



COMUNICADO ASOCIACIÓN MIR ESPAÑA Inicio curso político

1 de septiembre de 2021

Empieza el curso político y la Asociación MIR España vuelve a reactivar su lucha para conseguir mejores condiciones retributivas, laborales y formativas para los/as MIR de toda España.

Nos hemos puesto en contacto con los Portavoces de Sanidad en el Congreso de los partidos con los que nos reunimos ahora hará 1 año para volver a reunimos con ellos y exponerles nuestras reivindicaciones. El objetivo es que los diferentes grupos políticos se conciencien de la necesidad de una puesta a punto del sistema MIR y adopten como suyas esas mejoras MIR por las que lleva luchando la Asociación MIR España desde su nacimiento en marzo de 2020.

También hemos pedido una nueva reunión con la Dirección General de Ordenación Profesional y su director, el Sr. Vicenç Martínez Ibáñez, para insistir en aquellos puntos que consideramos imprescindibles que se aborden con celeridad.

Gran parte de las mejoras podrían conseguirse a través de la modificación del RD 1146/2006, de la cual hemos hecho nuestra propuesta, y que se haga un gran acuerdo Ministerio de Sanidad – Comunidades Autónomas para incrementar el sueldo de los/as MIR del país como se realizó en 2006.

Ha pasado 1 año desde el inicio de nuestra acción política, de las primeras reuniones y de la presentación de nuestras reivindicaciones; se han logrado algunos avances, pero quedan muchos otros por lograr.

En 2020 organizamos huelgas MIR en Cataluña, C. Valenciana, Extremadura, Cantabria. En Canarias y Castilla y León se consiguieron acuerdos previamente a iniciar las jornadas de huelga.

Creemos que ha pasado tiempo suficiente, y que las administraciones y los partidos políticos deben abordar la situación. Mientras pasan los meses la situación de las y los residentes sigue sin mejorar, perpetuando un sistema que maltrata a los futuros especialistas del Sistema Nacional de Salud.

Es por ello que empezamos de nuevo el año político con ganas, con fuerza y con propuestas de mejora de un buen sistema que se deteriora año tras año por falta de voluntad política para arreglar las deficiencias que presenta. Creemos además que tras este 2020 y 2021, las y los residentes estamos más cohesionados, unidos y concienciados que nunca. Es por ello que, tal y como ya hemos demostrado en 2020, si es necesario volveremos a promover y convocar movilizaciones y huelgas para defender nuestros derechos.

ASOCIACIÓN MIR ESPAÑA